
 

 

 

                                  

                   

6/27（土）にユーアイ帆ットセンターで「九条の会 
たかさご」第 10回総会があり、神戸学院大学の上 

脇博之教授が記念講演をされました。私たちはその 

中の文化行事に呼んでいただいて、「波よひろがれ」

「しあわせ運べるように」「いま わたしたちは」

「青い空は」の 4曲を歌いました(＾０＾)♪~この

国が平和で幸せな未来を歩めるように、今を生きる

私たちは努力しないといけないなと思いますね。 

（ニャジラ） 

       「九条の会たかさご」   総会に出演   
 

♪アンケートから♪  
♪美しいハーモニーでよかったです。       ♪さわやかで心やすらぎました。 

♪大変良かったです、やさしい歌声にいつも心安らぐ歌声でありがとう 

♪とてもよかった・・・よく合唱されていました。♪非常によかった 

♪やわらかいハーモニー楽しかったです。     ♪美しいコーラスでした 

♪いつも楽しく聞かせてもらっています。     ♪最高！ 

♪総会にふさわしい曲をさわやかに聴かせていただきました。皆様の声が若々しくて母親大会のご活躍を

願います。 

県母親大会 

  

   

                        

 

        

 

 

 

 

 

           

   

 

 

 

 



 

 

  

           

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♪老大と一緒の歌の時、手拍子をもらって嬉しかった   ♪「叱られて」の歌が良かったと言われた 

♪声が出てよかった     ♪「ほらね」が聞けてよかった    ♪「群青」が歌いたい 

♪声量は、あったのかなあ  ♪暗譜で歌えた！          ♪予行演習になったかな 

♪コンサートはしんどいと思っていてけど、舞台に上がると「やったー！」と、感じた 

♪金曜の台風で直前練習ができず不安だった   ♪老大との２曲は、曲に対しての完成度が高かった 

♪「決意」の歌詞の意味を考えて歌っていると、分かっていなかった言葉があることに気づいた 

♪１回目の時は、ドキドキしていたが、２回目は毛が生えたみたいで歌えた 

♪アラベスクホールは、よく響いて気持ちよく歌えた 

♪暗譜のために自主練と書き写しをした。兵歌では、ばっちりや！ 

♪家の人が、「よかった」と言ってくれた。 

 

                「オオカミのごとき台風襲いきて子豚マンションのドアをたたけり」 

                                     （俵 万智） 

        台風１１号では、皆さん大丈夫でしたか？雨風、とても長い間大変でしたね。災害が

あると、   あるといつも思うことは、住んでいる地域のことです。私はもう、今のところが動けそ

うにありません。生活の知恵が無いのですよね。テレビで、自給自足している人を見ると、あこがれて

います。一番羨ましいのは、採れたての美味しいものを食べてるところ。そして、衣服や生活用品をデ

ザインしているところ。でも、もうだめ！暑いの嫌い、寒いのつらい、虫嫌・・・なので、お手軽なと

ころにお出かけしてます。いいことあったら教えてくださいね。  


